



El Centro Cívico, Cultural y Recreativo de Gutiérrez ya es una realidad

Se inauguró el nuevo Centro Cívico, Cultural y Recreativo Municipal de Gutiérrez, en Camino Real y calle 418, en el marco de los festejos por el 139° aniversario de la localidad. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, encabezó las celebraciones, acompañado del ministro nacional de Obras Públicas, Gabriel Katopodis.

La inauguración de estas obras, que fueron financiadas por el Gobierno Nacional, completó el megaproyecto que comenzó con la Plaza Carlos San Martín (ubicada en Camino Real y 413); continuó con el tramo abarcado por el Velódromo Argentino Ríos, hasta llegar al edificio institucional del Centro Cívico, de 800 metros cuadrados. Este espacio cuenta con una Delegación Municipal, un Registro Civil, un área de Licencias de Conducir, una Oficina de Control Inmobiliario, un Salón de Usos Múltiples (SUM) donde se realizarán actividades complementarias del sector administrativo y cultural, un auditorio y tres aulas para los cursos y talleres de Cultura.

Al respecto, el intendente Mussi celebró: "Agradezco a las escuelas e instituciones presentes y al ministro Katopodis. Le pido que le traslade mi agradecimiento al presidente de la Nación porque nos dieron los recursos para tener hoy esta obra impresionante aquí en Gutiérrez. Berazategui va a cumplir 63 años, pero Gutiérrez tiene 139, es un pueblo localista, un pueblo que empuja y es comprometido, por eso hacemos estas cosas. ¡Qué lindo está Gutiérrez!".

A su vez, subrayó: "Las plazas siem-

pre están llenas de chicos y padres, todos unidos; y eso es lo que necesitamos, que los argentinos se junten. Les quiero pedir en este día tan especial, compromiso y unidad, la agresión no sirve para nada, se construye con amor y aquí hay mucho. Gutiérrez va a cuidar estas obras. No saben lo lindo que es que la gente se acerque y recibir un beso, un abrazo, me emociona. ¡Gracias Gutiérrez! Sigamos empujando, unámonos para salvar esta Patria Grande que tenemos, por nuestros pibes y pibas. No hay otra forma que no sea uniéndonos. Nos involucramos en la azul y blanca y le damos para adelante. ¡Gracias, Gutiérrez, feliz cumpleaños!".

Por su parte, Katopodis afirmó: "Esta es una gran fiesta, ¡feliz cumpleaños, Gutiérrez! Tienen que estar muy orgullosos de la ciudad que vienen construyendo con Juan José Mussi, de haber llegado a tener este Centro Cívico y este Parque Lineal. La manera que tiene un Intendente de estar cerca de su pueblo, cerca de su gente, la forma que tenemos de abrazarlos, es haciendo lo que aquí se hace todos los días, trabajar con mucha seriedad, ponerle mucha garra y no dejar que ningún vecino de Berazategui se quede atrás; que todos podamos disfrutar y llegar a



vivir juntos nuestros proyectos".

Y aseguró: "Están pasando cosas buenas en nuestra comunidad y en nuestro país. Estamos convencidos de que este es el camino. El intendente Mussi defiende Berazategui, todos los días pelea por su gente, lleva estas obras a cada rincón de la ciudad porque tiene en el corazón a cada uno de los vecinos y vecinas. Cuidemos Berazategui, sigamos trabajando por nuestra ciudad, disfrutemos de estos nuevos espacios, de cada obra que hacemos para que nuestra gente cada día viva un poquito mejor".

Silvina Micoli, vecina de Gutiérrez, expresó: "Estoy muy emocionada, me encanta ver como está Gutiérrez hoy,

les pido que cuidemos esto, el Parque lineal y el Centro Cívico son espacios muy importantes para toda la comunidad. Se revalorizó Gutiérrez. Sigamos adelante como siempre, estamos muy agradecidos".

También hubo un número musical a cargo de Las Voces Norteñas; se hizo presente el Centro Cultural Móvil de Cultura Colectiva, con actividades para toda la familia; estuvieron productores locales de la Feria Regalá Cultura y se sortearon premios otorgados por comerciantes locales. Además, participaron instituciones educativas y deportivas, Sociedades de Fomento, Centros de Jubilados y Comerciales, Bomberos Voluntarios, entre otros.





SE ESTÁN REALIZANDO OPERATIVOS DE FUMIGACIÓN Y DESCACHARRIZACIÓN EN TODO EL DISTRITO

El Municipio firme en la lucha contra el Dengue

Continúan las acciones contra el dengue en Berazategui, fundamentalmente a través de la principal tarea preventiva: la descacharrización. Agentes sanitarios recorren los barrios para la concientización de los vecinos sobre cómo evitar en sus hogares la reproducción del mosquito transmisor de esta enfermedad: el Aedes Aegypti.

Además, para complementar esta acción se realiza la fumigación de los espacios públicos para eliminar a los mosquitos adultos.

Es así que se realizaron operativos de fumigación y descacharrización en los barrios Primavera, Alejandro 1º, Buenaventura, 19 de Agosto y 28 de Noviembre. Asimismo, están previstas más de estas jornadas en diferentes zonas de todo el distrito.

Al respecto, Ezequiel Cricenti -agente del Departamento de Control de Vectores y Plagas del Ministerio de Salud provincial- informó: "Estamos colaborando con el Municipio de Berazategui, fumigando en los barrios con una máquina ULV (Ultra Bajo Volumen) para matar al mosquito en su fase adulta. De to-

das formas, lo más importante es la descacharrización; necesitamos que los vecinos y las vecinas ayuden con la prevención desde sus casas".

Por su parte, Raúl Pérez, integrante del Área de Medicina Preventiva de la Secretaría de Salud municipal, recordó la importancia de "eliminar todos los recipientes que puedan juntar agua - incluidos bidones, botellas, lonas, cubiertas, baldes, tapas, etc.-, ya que pueden funcionar como criaderos del Aedes Aegypti". Además, indicó que "el intendente Juan José Mussi está muy pendiente de la situación y nos pidió que realicemos operativos de fumigación y descacharrización en la mayor cantidad de barrios posible de Berazategui".



El Centro de Berazategui más lindo, dinámico y transitable, con las nuevas obras que están por finalizarse



Ya están por finalizarse las obras de embellecimiento del Centro de Berazategui, en el tramo comprendido por las calles 13 y 15 entre Av. Mitre/Néstor Kirchner y Lisandro de la Torre.

Estos trabajos forman parte de la Red de Espacios Públicos que desarrolla el Municipio en diferentes puntos del distrito, entendiendo a las calles principales como lugares de paseo, encuentro y disfrute vecinal. La inversión proviene de los Gobiernos provincial y municipal.

Entre los objetivos de las obras, se encuentran: promover el desarrollo de la ciudad; favorecer el acceso, la orientación y la movilidad; reducir

la contaminación visual mediante la regulación de carteles y marquesinas; y brindar un marco adecuado a las actividades comerciales e institucionales para promover hábitos de consumo locales.

Los trabajos contemplan la construcción de veredas nuevas, tendidos subterráneos -para soterrar el cableado de la telefonía y cable operadores- y la red de alimentación de la iluminación pública. También incluye la reconstrucción de todos los cordones, las rampas de las esquinas y los cruces peatonales; además de la colocación de baldosas táctiles como guía para personas con visión disminuida o discapacidad visual.

Canasta Navideña - Útiles escolares con mochila

Subsidios - Bonos odontológicos

- Cobertura de medicamentos

- Compras a descontar por haberes

- Cristales y armazones para anteojos

Accedé a estos y más de 20 beneficios



Asociación Mutual de los Trabajadores Municipales de Berazategui



Marcelo Palmadessa - Presidente

EN 2023 SEGUIMOS ESFORZÁNDONOS POR EL BIENESTAR DE NUESTROS COMPAÑEROS TRABAJADORES DE LA SANIDAD, PLANIFICANDO NUEVAS OBRAS, LUCHANDO POR MÁS CONQUISTAS



ATSA Quilmes

Asociación de Trabajadores de la Sanidad Argentina

Av. Vicente López 1969 - Quilmes

Tel: 4350-7400

Filial de Atsa adherida a la CGT

SEMENARIO PRINCIPIOS



Fundado el 7 de Marzo de 2002

Director - Propietario:

Hernán Daniel López

Registro DNDA Nro: 5183963

Redacción: Av 14 Nro: 3538

Ciudad de Berazategui

- Pcia de Bs As -

Impresión:

Artes Gráficas Avisar

Martín Rodríguez 1943 - Quilmes

(1561200211)



Industriales, Empresarios y Sindicalistas por la Producción y el Trabajo junto a Juan José Mussi

El miércoles 12 de Abril, se llevó adelante una importante reunión organizada por la Unión Industrial (UIB) y la Subsecretaría de Relaciones Sindicales de la Municipalidad de Berazategui, con el aval y la presencia de la Mesa Político Sindical Peronista «17 de Octubre», con más de 35 Organizaciones Gremiales presentes y que contó con la participación del Intendente Municipal Dr. Juan José Mussi.

En el encuentro, llevado a cabo en la sede de la UIB, se anunció la elaboración de un Documento que será dado a conocer próximamente, en el cual se presentarán propuestas para la producción y el trabajo. El mismo será elevado al Congreso Nacional y distintos estamentos públicos nacionales y provinciales.

Participaron de la reunión las distintas Cámaras de Comercio del distrito, el Rotary, el Club de Leones, el Sindicato de Trabajadores Municipales de Berazategui (único gremio municipal presente), el Círculo de Periodistas y también se encontraban los miembros de IPA (Industriales Pymes Argentinos) con su presidente Daniel Rosato.

Tras la presentación del contador Edgardo Cilona, la bienvenida estuvo a cargo del Presidente de la entidad industrial, Alejandro Bartalini quien expuso que «en 30 días aproximadamente, estará listo un documento que firmarán

todos los presentes y que en su contenido habla de la fuerza del trabajo y la producción para la generación de más puestos de trabajo». Luego, en su discurso, el Subsecretario de Relaciones Sindicales Andrés Nikitiuk, hizo mención a la importancia de la unidad lograda por todos los sectores del Comercio y la Industria con el Movimiento Obrero, agradeció la presencia de las autoridades y los convocó a seguir trabajando por un Berazategui Industrial y en crecimiento. Argentino «Tito» Geneiro, en uso de la palabra, puso a disposición de las Empresas y a sus trabajadores, toda la capacitación necesaria para el crecimiento y el desarrollo.

MUSSI: «ESTE PAÍS SOLO SALE POR CONSENSO»

Cerró la reunión el Intendente Municipal Juan José Mussi, quien agradeció la invitación y manifestó que «el compromiso asumido entre todos los sec-



tores para proyectar y trabajar juntos, pone en valor el crecimiento continuo de nuestro distrito». Mussi remarcó la importancia de la unidad de todos los sectores y sostuvo que «este país solo sale por consenso».

El líder peronista dijo además que «me dan mucha bronca las peleas y las divisiones, más en un momento donde tenemos que trabajar todos juntos, el país está en peligro y tenemos que dialogar para sacarlo adelante».



Caja navideña – Útiles Escolares
Subsidio por nacimiento – Ajuar para recién nacidos – Turismo en Mar del Plata, San Clemente, Córdoba y Bariloche.
Estos son algunos beneficios ¡Afiliate!
Sub Consejo Seccional Quilmes SETIA
Garibaldi 168 Quilmes
Tel 42533311/1567

ANGEL COSTA
Secretario General Quilmes
JOSE MINABERRIGARAY
Conduccion

Club Social Berazategui

Tel: 4226-5249 - Av. 14 N° 4936
Berazategui

Trabajamos permanentemente por el bienestar de nuestros compañeros municipales

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Sindicato de Trabajadores Municipales de Berazategui
Gabriel Carril Campusano
Sec. General y Comisión Directiva

Calle 151 y 18 "A" - Berazategui - Tel: 4216-1114 / 4356-4032



Mussi: “A esta altura de la vida, mi idea es dejar un Berazategui más lindo”

Se inauguraron nuevas obras de repavimentación en Berazategui, esta vez en el barrio San Carlos, donde el intendente Juan José Mussi encabezó el acto junto a las y los vecinos de la zona.

Las obras, que mejoran notablemente la circulación de vehículos y beneficiarán directamente a 400 habitantes e indirectamente a 5000 vecinos y vecinas de la zona, se realizaron con fondos del Gobierno municipal. Las cuerdas repavimentadas corresponden a las calles 101 e/ 3 A y 4 A; y 3 A e/ Av. Calchaquí y 102. El trabajo implicó la construcción de una calzada de hormigón simple de 3,50 metros de ancho.

Tras disfrutar de un show del Ballet Folclórico y del Coro Musical del Círculo Recreativo Abruzzese, Mussi expresó: “Es una felicidad estar aquí e inaugurar esto, estar al lado de gente que conozco hace tanto tiempo, que siempre me abrió las puertas. El

barrio quedó muy lindo, es un día de alegría para la zona y también para mí. Cuando uno llega a un barrio, que lo reciban y abracen es lo mejor que le puede pasar. Todo lo que hacemos es para mejorar la calidad de vida de este Berazategui, para que los vecinos estén mejor. A esta altura de la vida, mi idea es dejar un Berazategui más lindo. Un gran abrazo para todos”.

Por su parte, el presidente del Círculo Recreativo Abruzzese, Honorio Di Nenno, afirmó: “Hoy es un día especial para la institución porque se inauguran nuevos pavimentos. El Dr. Mussi hizo un gran trabajo, siempre nos ayudó a mejorar nuestra institución e hizo los asfaltos del barrio San



Carlos. No tengo palabras para agradecerle; estoy emocionado. Lo recibimos con todo el corazón porque es una gran persona”.

Asistieron al acto inaugural: integrantes del Gabinete municipal, concejales, representantes de instituciones del barrio, vecinos y vecinas.

El HCD aprobó la creación del Polo Tecnológico

El Honorable Concejo Deliberante de Berazategui aprobó la creación del Polo Tecnológico Berazategui, que se construirá a través del Programa Federal Construir Ciencia -del Gobierno Nacional- y funcionará en el Parque Tecnológico INTEPARK (calle 165 y Av. Padre Mugica, Hudson).

Sobre esta iniciativa, el secretario de Trabajo de la Municipalidad de Berazategui, Juan Manuel Parra, destacó: “Se promulgó la Ordenanza N° 6328 de creación del nuevo Polo Tecnológico para Berazategui y esto se traduce en más ciencia, más innovación, más desarrollo y más trabajo, por sobre todas las cosas”.

El financiamiento de la obra

proviene del Programa Nacional Construir Ciencia, dependiente del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación, y está destinado a la construcción de infraestructura (edificios e instalaciones) y a la adquisición de equipamiento de mediano y gran porte para el Centro Tecnológico.

El objetivo de esta medida es crear un espacio que favorezca el desarrollo integral del entramado productivo y social territorial, a partir de la prestación de servicios tecnológicos, actividades de formación de recursos humanos, investigación científica, sensibilización y generación de vocaciones científicas. Además, permitirá la transferencia e incubación de empresas de base tecnológica.



SANTA CECILIA
Consultorios Médicos

CLÍNICA MÉDICA
GINECOLOGÍA
OBSTETRICIA
PEDIATRÍA
DERMATOLOGÍA
GASTROENTEROLOGÍA
REUMATOLOGÍA
FLEBOLOGÍA

FONOAUDILOGÍA
NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA (NIÑOS Y ADULTOS)
PSICOPEDAGOGÍA
DRENAJE LINFÁTICO
MASAJES RELAJANTES Y
DESCONTRACTURANTES

Particulares - Obras Sociales

Turnos y consultas al 4256-0050
Av. 14 N° 3545 e/ 135 y 136 a pasos de la Parroquia Sta. Cecilia

OSSUM
TRAUMATOLOGÍA - ORTOPEDIA - REHABILITACIÓN

Traumatología General
Ortopedia Infantil
Cirugía ortopédica - Kinesiología
Cirugía Video Artroscópica
Cirugía de la mano - Neurología
Rehabilitación Traumatológica
Medicina del Deporte - Radiología Digital

Atendemos Obras Sociales
Consultas a domicilio
Urgencias al: 4216-5800

PANORÁMICAS DENTALES
AHORA TAMBIEN
HACEMOS ECOGRAFIAS

Calle 10 y 148 - Berazategui
Lunes a Viernes 8:30 a 20:30 / Sábados 8:30 a 13:00

Seguinos en
Twitter

@PrincipiosPress



Mussi y Scioli recorrieron una empresa de Berazategui que exporta a Brasil

Se realizó una visita a la empresa Fibercord, por parte del intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y del embajador de Argentina en Brasil, Daniel Scioli. Luego de recorrer las instalaciones de la industria, se reunieron con alrededor de 40 empresarios locales que mantienen relaciones comerciales con dicho país vecino.

Al respecto, el intendente Mussi remarcó: “Daniel Scioli es un amigo de Berazategui. Nos ayudó como vicepresidente, gobernador y embajador. Además, nos ofreció actuar de intermediario con todas las empresas locales que exportan a Brasil, para mejorar esa relación. Sé que va a ayudar muchísimo a los industriales pymes de nuestra ciudad, a quienes les agradezco por acompañarnos siempre. Tenemos un objetivo común: darle trabajo a los berazateguenses”.

Por su parte, Scioli expresó: “Mussi, por su experiencia, es un faro inspirador. En este caso, me transmitió algunas inquietudes con respecto a las actividades y vínculos que tienen las empresas e industrias de Berazategui con Brasil; sobre todo, teniendo en cuenta las oportunidades para los sectores productivos argentinos que surgieron luego del acuerdo entre los presidentes Alberto Fernández y Lula da Silva. Como país, necesitamos

apuntar al desarrollo y al crecimiento”.

Fibercord es líder en la producción de hilados sintéticos de nylon para otras industrias. Sus productos se usan, principalmente, como refuerzo del caucho en la fabricación de neumáticos. El 90% de sus exportaciones se destinan a Brasil y se instaló en el distrito en 2014, como continuadora de la unidad de producción de fibras sintéticas de la ex fábrica Dupont. En la actualidad emplea a 138 personas, de las cuales el 90% es de Berazategui.

En este marco, el titular de la empresa, Nicolás Santos, indicó: “La visita fue muy positiva, nos llenó de orgullo. Pudimos plantear nuestras problemáticas y recibimos el compromiso del embajador para ayudarnos con la gestión comercial a la hora de exportar a Brasil”. Además, el empresario destacó que “el apoyo que brinda el Municipio para el desarrollo industrial es ejemplar y, ojalá, algún día se imite a nivel nacional”.



**ESTUDIO CONTABLE
IMPOSITIVO**

Cdor. Edgardo F. Cilona
Tel: 4226-7313
e.fcilona@hotmail.com

Av. Milazzo 3251 y 150 - B1886BSB - Ranelagh



TEL: 4215-4462 • Administración@parqueindustrialplatanos.com

Honorable Consejo
Escolar Berazategui



VISITÁ NUESTRA PÁGINA DE FACEBOOK

f HONORABLE CONSEJO ESCOLAR BERAZATEGUI



Árbitros de Newcom: Orgullo para Berazategui

Los primeros árbitros de newcom de este año que aprobaron el curso realizado en la localidad de Ranchos por la Federación Bonaerense de Voley son de Berazategui.

Se trata de Marcela, Simon, Yanina, Alejandro, Graciela, Javier y Maximiliano, quienes participaron durante 4 días, desde el jueves hasta el domingo, de las exigentes capacitaciones, que incluyeron teoría y práctica.

Los flamantes árbitros representaron a la Asociación de Voley Capital Nacional del Vidrio que estuvo allí para acompañarlos.

La concejal Celia Cabrera, presidente de la Asociación, destacó que «nos da mucho orgullo que los primeros árbitros de newcom de este año sean de Berazategui, nosotros apostamos a la capacitación de manera permanente porque entendemos que es la mejor herramienta para seguir creciendo».

Agregó luego que «nuestra Asociación de Voley ha tenido un crecimiento significativo y eso en gran parte se lo debemos a la capacitación, que ayuda a darle jerarquía y atractivo a nuestras competencias».

También resaltó que «todo esto implica un gran esfuerzo pero da gusto hacerlo porque prestigia nuestros torneos y también porque le da una salida laboral a jóvenes vecinos de Berazategui».

Finalmente, agradeció «el apoyo del maravilloso equipo de trabajo que me acompaña, y como siempre un párrafo especial para Horacio Valdez (secretario general de los vidrieros) y Juan José Mussi (intendente municipal de Berazategui) por su apoyo al voley y al deporte».



BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 47/2023
Expediente N° 4011-1770-AATH-2023
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

“OBRA: CONSTRUCCIÓN DE 32 VIVIENDAS, ESPACIOS COMUNES Y CENTRO DE DÍA. CALLE 157 ENTRE 34 Y 35 (PLÁTANOS), PARTIDO DE BERAZATEGUI - PROGRAMA CASA PROPIA - CONSTRUIR FUTURO SUB PROGRAMA CASA PROPIA - CASA ACTIVA”

FE DE ERRATAS

Presupuesto Oficial Total: \$ 347.150.321,09

Venta e inspección de pliegos: desde el 19 de abril de 2023 al 3 de mayo de 2023 inclusive, de 8.00 a 14.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 4 de mayo de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 5 de mayo de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 8 de mayo de 2023, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir, el 8 de mayo de 2023, a las 11.00, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: SIN COSTO

www.berazategui.gob.ar

El Barrio San Marcos tendrá una Escuela Primaria



Se construirá la primera Escuela Primaria del barrio San Marcos, en la localidad de Hudson. Su creación fue aprobada en el Concejo Deliberante de Berazategui -a través de la Ordenanza Municipal N° 6329-.

El nuevo edificio estará ubicado en la calle 142 entre 56 y 56 A, al lado del Jardín de Infantes N° 950.

En este sentido, Nélica Piñero -vecina del barrio San Marcos- expresó muy emocionada: “Esto es maravilloso y muy necesario. Trabajar por la educación es muy necesario para el país. Estamos tremendamente agradecidos, porque los chicos y chicas van a tener una escuela al alcance de su mano”.



Se lanzó en el Barrio La Serranita el Plan Federal de Capacitaciones en Telecomunicaciones y Conectividad

Se inauguró el primer Aula Taller Móvil del país en Berazategui, en el marco del Plan Federal de Capacitaciones en Telecomunicaciones y Conectividad, con el inicio del Curso de Operador y Operadora de conectividad en Fibra Óptica.

El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; junto a la secretaria de Innovación Pública de la Nación, Micaela Sánchez Malcolm; y el presidente del Instituto de Investigación y Desarrollo de las Telecomunicaciones (IDETEL), Claudio Marin.

Durante la puesta en funcionamiento oficial del flamante aula taller móvil, ubicado en la calle 27 e/ 131 y 131 A, del barrio La Serranita, Mussi manifestó su gratitud. "Gracias al Gobierno nacional, la Jefatura de Gabinete y los distintos estamentos que hicieron posible esto, y con tanta prontitud. Queremos que ca-

paciten a los vecinos y vecinas en este tema tan moderno, para que estemos a la altura de las circunstancias, tengamos ciudadanos que puedan trabajar en eso y aumentemos la conectividad, algo tan importante para todos los argentinos".

Asimismo, afirmó: "Está bien que la tecnología llegue porque nos facilita un montón de cosas y está bien que se haga a través de los municipios. Estamos junto al CEFIP, que se está construyendo también con el Gobierno nacional. Es el Centro de Formación e Innovación Productiva, está casi listo y pronto lo vamos a inaugurar".

El Intendente también agregó: "Hoy se abre este programa en Berazategui. Para nosotros es un orgullo tener la posibilidad de que los vecinos se capaciten. Aquí también hay un Polideportivo Municipal y qué mejor que esté instalado en este lugar, teniendo en cuenta todas las cosas que sirven al espíritu y al sentimiento del ciudadano. Estoy agradecidísimo".

Por su parte, la secretaria



de Trabajo municipal- fue creado con el objetivo de promover propuestas vinculadas a las demandas formativas del sector productivo local, ampliar la oferta existente en temáticas relacionadas a la industria y nuevas tecnologías, además de articular la transición entre el sistema educativo y el mundo del trabajo.

Malcolm afirmó: "Estuvimos junto al Intendente presentando el primer Aula Taller, desarrollado por la Secretaría de Innovación Pública, en conjunto con el Ministerio de Educación y el Instituto Nacional de Educación Tecnológica. Este permite que los vecinos y vecinas de Berazategui empiecen a capacitarse en el ensamblado y reparación de fibra óptica, una capacidad absolutamente necesaria en términos de desarrollo y conectividad. Es algo muy valioso que se va a dar en el marco de un plan nacional de formación y esperamos que se pueda replicar en otros puntos del país".

Participaron en el encuentro: el subsecretario de Telecomunicaciones y Conectividad, Mariano Lombardi; el director Nacional de Planeamiento, Convergencia y Universalización, Juan Gnius; y el director Ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Tecnológica (INET), Gerardo Marchesini -en representación del Ministerio de Educación-; entre otros asistentes; el secretario de Trabajo, Juan Manuel Parra, junto a demás integrantes del Gabinete municipal, estudiantes del nuevo curso, vecinos y vecinas.

De esta manera, tras firmar un acuerdo de cooperación para la concreción de las nuevas capacitaciones en el Aula Taller Móvil, las autoridades recorrieron las instalaciones del CEFIP, que se encuentra en la última etapa de construcción. Ese espacio -a cargo de la Secretaría



EDICTO

Por un día - La Municipalidad de Berazategui, cita y emplaza a los titulares y/o herederos de las parcelas adquiridas en el cementerio de Berazategui cuya nomina se detalla en los archivos anexos, para que en el plazo de 10 días hábiles se presenten a ejercer sus derechos y cumplir con sus obligaciones bajo apercibimiento de depositar los restos en el osario general Art 14 en fine de la ordenanza 817/77.

Para consultar archivos ingresá en: berazategui.gob.ar/edictos/



EDICTO

La Municipalidad de Berazategui, cita y emplaza por el termino de treinta (30) días corridos desde la publicación, a los propietarios y/o herederos y/o quienes se consideren con derecho de propiedad sobre el siguiente inmueble cuyos datos se describen a continuación: **Calle 166 entre 62 y 63 Hudson - Nomenclatura catastrales: VI - E - M79 - P12** a presentarse por ante la Agencia de Administración de Tierras y Hábitat, sita en el edificio municipal, ubicado en Av. 14 N° 3111 e/ 131 y 131 A, bajo apercibimiento de proceder conforme lo establecido por el Artículo 6 de la Ordenanza N° 4214/09.

Ave o mamífero, esa es la cuestión!!

Se cuenta que hace mucho tiempo hubo una trifulca entre los mamíferos y las aves, estas 2 especies entraron en una guerra y ambos bandos no se podían ni ver. Todos, conociéndose bien, tomaban parte por algún bando, sin embargo el murciélago dudaba mucho y su cobardía hacía que no se decida por alguno. Cuando el murciélago estaba con los

mamíferos plegaba sus alas y se hacía pasar por un roedor. Lo contrario sucedía cuando estaba con las aves, pues ahí el murciélago desplegaba sus alas y se hacía pasar como una más de ellas. Hasta que un día ambos bandos lo descubrieron y desde ese día, el murciélago se vio obligado a salir solo de noche, ya que nunca más tuvo lugar ni con las aves ni con los mamíferos.

Entonces Elías, acercándose a todo el pueblo, dijo: —¿Hasta cuándo van a continuar ustedes con este doble juego? Si el Señor es el verdadero Dios, síganlo a él, y si Baal lo es, a él deberán seguirlo. El pueblo no respondió palabra”.

1 Reyes 18:21 - La Biblia



1ª Clínica Veterinaria Municipal del país



Cuidamos la salud de nuestros animales de compañía



Atención clínica veterinaria
ÚNICAMENTE CON TURNO
Solicítalo personalmente o por teléfono
de lunes a viernes de 8.00 a 12.00



Castraciones
ÚNICAMENTE CON TURNO
Solicítalo personalmente
de lunes a viernes a las 8.00



Vacunación antirrábica
SIN TURNO PREVIO
Todos los días de 8.00 a 20.00

Conocé la primera web municipal donde los animalitos de Berazategui esperan encontrar un hogar

CORAZONDEZONASUR.COM.AR

4356-9200 Int. 3012

Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

CORAZÓN DE ZONA SUR



BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



principiosdiario
Seguinos en nuestras redes sociales

